

やる気と感動

学校だより 2号
平成29年
4月19日(水)

＝ 峡南地区選手権大会 明日 開催 ＝

新年度が始まりまだ二週間を終えたばかりで、昨日は全国学力学習調査など各学年でテストが実施されました。このような慌ただしい中、いよいよ明日から峡南地区選手権大会が開催されます。二・三年生にとっては修学旅行・県内めぐり明けで、満足な練習ができていないと思いますが、峡南地区の南巨摩の中学校は先週に修学旅行に出かけていますので、条件はほぼ同じです。

明日は全てのチームが『自分の力・自分たちの力を出し切る』事を最大の目標として、南部中生としての誇りを胸に闘ってきてください。『力を出し切る』ことは簡単なことではありません。大切なことは、応援の部員も、選手も一体となって闘うことです。どんな試合展開でも最後の1点、最後の1秒まで粘り強く闘ってください。全ての部が県大会につながるように、6月の地区総体で最高のパフォーマンスが出せるように、この選手権を闘い抜いてください。

真に強いチームは、『あいさつ』『会場の準備片付け』『休憩時のマナー』『清掃活動』そして『応援』がしっかりできるチームです。南部中の全ての部・部員は、このレベルはまちがいに超えていると信じています。大会の二日間、教頭先生と手分けをしてできるだけ多くの会場に顔を出したいと思えます。

保護者の皆様には月曜に日程・会場などの通知をお配りしました。ご都合がございましたら応援をよろしく願います。



修学旅行（三年） 県内めぐり（二年） ふるさと探訪（一年）

三年生は四日間、二年生は二日間、一年生は一日と、それぞれ学校内では学ぶことのできない貴重な体験・学習をしてきました。学年の仲間と共に過ごす中で、学年集団としても力をつけることができたと思っています。ご支援ご協力をいただきました方々にこの場をお借りして感謝申し上げます。

それぞれの学年とも、成果と共にいくつかの課題も見つかりました。課題はクリアすべき具体的な目標です。課題を一つ一つクリアしながら、より高い目標へ向かっていく中で、集団としての力、個の力を伸ばして行って欲しいと願っています。次は生徒総会で全校の集団の目指す姿を確認していきましょう。

各学年の活動の様子は、学年毎詳しくお伝えすると思いますが、そのダイジェスト版を学校だよりにも掲載する予定です。

<今後の予定>

- 4月20日(木) 峡南地区選手権大会1日目(給食なし) *詳細は部ごとに連絡
- 21日(金) 峡南地区選手権大会予備日(給食なし)
- 22日(土) 峡南地区選手権大会2日目
- 24日(月) 三年生繰替休業日
- 29日(土) 授業参観、PTA総会、学年PTA、学級懇談会(給食なし)
- 5月 8日(月) 10日~12日、15日 一年家庭訪問、二・三年教育相談実施